

Cinq secondes en ballon!
Les caméras sont de plus en plus microscopiques. Pendant les Championnats d'Europe, celle-ci, accrochée sous le ballon gonflé à l'hélium donne une vue inverse du guidage.

Simple amusement ou aide réelle dans les sites de grande hauteur?



Echos J. CARTIGNY

EN GUISE D'EDITORIAL

J'espérais agrémenter ce dernier numéro de l'année avec un reportage sur le concours de Nimègue, réunion plus que sympathique, riche en modélistes et modèles variés. Hélas ce dernier concours européen n'a pu avoir lieu. La difficulté à obtenir une salle, et la faible fréquentation des modélistes a souvent sapé le courage des équipes les plus dévouées.

BONNE ANNEE 2014

Roger Aime n'attend que le douzième coup de minuit pour commencer sa nouvelle année modéliste!



HELLO LE CERVIA JE DECOLLE !...

NOUBLIEZ PAS ORLEANS LE 22 DECEMBRE

C'est encore le problème de la salle qui a failli faire capoter le concours d'Orléans. En désespoir de cause les organisateurs ont du se résoudre à retenir la date du 22 décembre, date à laquelle bien des participants virtuels (dont le rédacteur, avec regrets) sont pris par d'autres obligations.

J'espère que cette réunion aura quand même le succès qu'elle mérite.

UNE SOURCE DE Balsa COMPETITION?

INAV donne sans plus de commentaires le nom d'un nouveau fournisseur éventuel : Phedon Tsiknopoulos dont seule l'adresse est donnée : phedon21@yahoo.com. Sans garanties.

Dans ce numéro 4 plans

<i>Morane Saulnier 225</i>	<i>Walnut électrique de Roger Aime</i>
<i>Lioré Léo 2</i>	<i>Cacahuète RC différentielle de Jacques Cartigny</i>
<i>Goupy 1913</i>	<i>Cacahuète de Claude Weber</i>
<i>Bearcat "Smirnoff"</i>	<i>Pistachio de Jacques Cartigny</i>